

以上の諸点から総合考案致しまして、戦前と戦後の生徒の学力に非常に大きな開きを生じてゐるわけではなく、随つて戦後の生徒の基礎的学力が大低下をしてゐるとは思われません。或る程度は落ちてゐるということが会たる考え方だと思ひます。この低下の原因を村民の皆様と共に考へ、共に対策を立て実践し、子供の幸福を図つてやります。このういふのが会たる考え方だと思ひます。

ハ、敗戦によって国民は希望を失つたこと。
日本は被占領國として何一つ自主的に考え且つ実行することは出来なかつた。文化國家、道義國家の立場が明確化され从来法律的立場が認められるにつれ過去の在り方や地位社会の不合理に対する批判も始めて癡情理解し認識が深く年を経る毎に婦人大衆も権利と責任の重大さを自覚され戦後は政治経済社会状況等は婦人大衆にも直接大きな影響を与えられることの重要性について現実的に把握し実験し考えることが繰り返され今日は終戦直後とは大変な成歩進歩を示してきた。我が村の婦人会も公民館を中心に各幹部のこの女性としての分野から一步出でて婦人会もまた相当あるよに思われる。我が村の讀書五ヶ

郷土の特相と婦人会の運営

助役湯八谷米書

お前はまだ強者で苦い顔が面白い。保険はきちんと前の話が面白いから入つて、皆さんが入りつて云つて、うなづいていたという。うなづいてからでないと云つて云うとね……」

アス生	つにり笑	轉車の向	轆轤を下	て坂を下	なら!	國を一編	のなる木	てこの木	つたから	青年の求	御用?	人も居ら	人の事でお	すから	いたあ	この青年	がやつて	つた、云	がよつて	からか	持がよい	氣になつ	うつた	と	家庭を	で或は
告 知																										
夏大豆の貿取りに	先に夏大豆の貿取りに	夏物衣料品原價大	牛肉罐詰一個九〇	一個九五円、さざ	砂糖一斤九八円	(上)白砂糖一斤	本三円より二	箇三冊二より一	灯油一升六〇円、	猪油一升八五一	八貫九五〇円、	魚粕一〇貫三、四	白菜、芝蘭白菜、	頭通白菜、雲白体	蘿蔔種子、一袋各	圓零	C一%二〇円、	生石灰一K四四五	〇円、南骨粉一〇	肥八貫六四	一貫三〇	円、トマト	入 荷 案	灰一貫二	、家庭を	で或は
幼兒服、開閉シヤ	格も墨落致しまし	の原價り致して	一食料品	個九五円、さざ	砂糖一斤九八円	(上)白砂糖一斤	本三円より二	箇三冊二より一	灯油一升六〇円、	猪油一升八五一	八貫九五〇円、	魚粕一〇貫三、四	白菜、芝蘭白菜、	頭通白菜、雲白体	蘿蔔種子、一袋各	圓零	C一%二〇円、	生石灰一K四四五	〇円、南骨粉一〇	肥八貫六四	一貫三〇	円、トマト	入 荷 案	灰一貫二	、家庭を	で或は
の他	ましては現在の價	ましたが、外地大豆	物	個九五円、さざ	砂糖一斤九八円	(上)白砂糖一斤	本三円より二	箇三冊二より一	灯油一升六〇円、	猪油一升八五一	八貫九五〇円、	魚粕一〇貫三、四	白菜、芝蘭白菜、	頭通白菜、雲白体	蘿蔔種子、一袋各	圓零	C一%二〇円、	生石灰一K四四五	〇円、南骨粉一〇	肥八貫六四	一貫三〇	円、トマト	入 荷 案	灰一貫二	、家庭を	で或は

円、三又鍼一丁
二丁五七〇円
○円、燐成磷
○円、硫酸加里
○匁一、六五〇
ス磷肥八貯五三
貯一、五〇〇円
、硫酸銅一K二
○瓦七円、BH
BHC 三%三四
二〇円
根、美濃早生大
護院大根、京都
半結球白菜、白
菜、チリメン高
百匁一一〇円
同
○〇円、フスマ
飼餌料一貫七〇
百匁一八〇円
同
百匁一八〇円
車油一升七五円
、モビール一升
一升一二五円
五一円まで、鉛
○円まで
賣出し
円、かつを織詰
織詰一個八五円
九五円、サラス
五百円まで、
其の後の價格は
たので農協とし
るものと見て居
御出荷下さい。
就いて
えの爲、思ひ切
ります。
ウ、婦人服、其
價格を九月一五日
の輸入に依り價
其の後も見えて居
る

教育所感

中学校長
名　ケ
追
廣

的な学力の低下が生じ、生徒の責任や素質ではないことが明らかであります。その責任はすべて父兄教師、社会、国家が負うべきものであるわけであります。それ故に学校だけがどんなに力んでも又或る家庭だけがどんなに教育に熱心であつても不十分であります。学校

役場、農協、農業会、共済組合
森林組合、学校、PTA会等と連絡

機会を多くすることを、この点については後日述べることにして今回はこれに止めますが、としても吾が村は村民総努力

妻はこんな話をつづけて
「興味深そうである
私はその局員が暇の時に

である。私は一人で、なか
久しぶりにこつちの石をな
草花を植えたり、花壇を
してゐた。

農協購買係
肥料科
月一日現在
肥 硫安一〇貢九九〇円、磷酸
庭の中で
片づけて
作つたり

長野縣の農業

経済課長 門前信仔

七月上旬長野縣に緑色植物に行き

途中余暇を利して長野縣の農業

を見聞して氣付いた点に就いて御

報告致します。

(一) 良く働く職員である。

長野縣は御承知通り寒い國で冬

は冬籠りして夏になつて何も彼も

一時に行なわなければならぬ状態

である。

春の農業期は春蚕の掲立が五月二

十日繭の出荷が六月二十日過で春

の収穫が六月下旬から七月下旬迄

水稻の植付が六月下旬から七月上

旬である。

秋の農業期も收穫冬作の作付が始

ど同時にある。

本縣の農業經營と比較すると相当

に忙しく又良く働く職員である。

起床は三時から四時の間が普通で

五時迄に田畠に出で居ない者は殆

どない。夕方は明るい間は田畠で

働いている。

(二) 農業經營

農業經營面積は一戸平均七反歩で

全國平均の八反二畳に比較すれば

少しが本村の六反歩に比較すると

限りのものであるが經營そのものが仲

縁はどうなつてゐるか極簡單に申

述べてみた。昭和廿

六年度当初一千九百九十五年五十八

年の予算を以て財政の計画を

開立したのであります。が、その後

経済はどうなつてゐるか極簡単によ

うござります。この赤字の原因は色々あります。

この赤字の原因は色々あります。

うけれども次に示す通り村税の

河川改修等の巨額経費の出費問題

を想起するとき既に行なつてゐる

村政に关心するのであります。

この調査結果は春耕九万九千円

八千四百六十六円の不足金(赤字)

を生じたのであります。

この赤字の原因は色々あります。

うけれども次に示す通り村税の

河川改修等の巨額経費の出費問題

を想起するとき既に行なつてゐる

村政に关心するのであります。

村財政の現状

学校の新改築道路網の整備頃景

興の助成等新時代に沿つて各種の

施設が着々と充実されつゝあるが

その裏方たる村の貢供即ち資金の

融はどうなつてゐるか極簡単に申

述べてみた。昭和廿

六年度当初一千九百九十五年五十八

年の予算を以て財政の計画を

開立したのであります。が、その後

経済はどうなつてゐるか極簡単によ

うござります。この赤字の原因は色々あります。

うけれども次に示す通り村税の

河川改修等の巨額経費の出費問題

を想起するとき既に行なつてゐる

村政に关心するのであります。

この調査結果は春耕九万九千円

八千四百六十六円の不足金(赤字)

を生じたのであります。

この赤字の原因は色々あります。

うけれども次に示す通り村税の

